Les autres malades sont des tuberculeux (dont un mal de Pott) ou des vieillards atteints de démence sénile avec agitation nocturne. Chez trois de ces derniers, qui se levaient la mit et circulaient dans les sal'es ou parlaient sans répit, empêchant leurs voisins de dormir, le médicament a procuré un repos complet, non seulement à ceux qui le prennent, mais encore par contre-coup, à tous leurs voisins de lit. Cet effet collectif méritait d'être signalé.

En résumé, et sauf les insuccès dont j'ai indiqué précédemment la nature, j'ai en qu'à me louer de l'emploi du véronal, que je considère comme un médicament utile, d'un effet prompt, sûr et ineffensif. Même lorsque l'administration en a été prolongue, je n'ai pas observé qu'elle entrainât des conséquences quelconques. Je n'ai jamais été obligé de dépasser la dose quotidienne de 50 centigrammes et même dans un certain nombre de cas, la dose de 25 centigrammes m'a paru suffisante.

Extrait du "Journal Médical de Bruxelles" 1901

Mangan de Gude, vient de gagner un important procès contre les défendeurs Seigel Cooper Co. et Thos. H. McInnerney, les agents de ceux-ci à New-York. Il s'agissait de la vente par ces derniers d'une préparation connue sous le nom de "Pepto Manganaté. Le juge Bischoff a déclaré dans son jugement que ce dernier mot constituait un empiètement sur les droits acquis et patentés du "Pepto-Mangan", et a enjoint les propriétaires et vendeurs du "Pepto-Manganate" d'avoir à détruire immédiate-

ment toute bouteille et annonce etc., contenant la préparation

de "Pepto-Manganate", encore en stock, on l'annonçant.

-00-

La Breitenbac Co. de New-York, propriétaire du Pepto-